

# Julius Bär

## MEDIENMITTEILUNG

Julius Bär Gruppe AG

### Beitrag für Soforthilfe in der Coronavirus-Krise **Julius Bär unterstützt angelaufene Hilfsmassnahmen**

Zürich, 26. März 2020 – Die Julius Bär Gruppe unterstützt mit einer Spende von 5 Millionen Franken Nothilfemassnahmen zugunsten von Betroffenen, die in der gegenwärtigen Coronavirus-Krise unmittelbar und dringend Hilfe benötigen. Die Beiträge gehen direkt an Programme im Ersthilfe-Bereich, die die Folgen der Pandemie in verschiedenen Bereichen bekämpfen und sich an die am stärksten gefährdeten Bevölkerungsgruppen richten. Gemildert werden sollen insbesondere die Auswirkungen von sozialer Isolation und die Belastung im Gesundheitsbereich beschäftigter Personen.

Die Spende von Julius Bär geht an das Schweizerische Rote Kreuz und an Pro Senectute, zwei renommierte Schweizer Hilfsorganisationen, sowie an weitere lokale Organisationen in Ländern, in denen Julius Bär präsent ist. Die Zuwendungen sollen zu rascher und praktischer Hilfe führen, wie im Februar 2020 die Spende von 100'000 medizinischen Masken an China. Julius Bär möchte damit die offiziellen Massnahmen der nationalen und internationalen Behörden zur Krisenbewältigung ergänzen und einen Beitrag zur Entschärfung lokaler Notlagen leisten, bevor längerfristige Vorkehrungen greifen können.

Die Mitarbeiterorganisation 'JB Cares' unterstützt im Namen von Julius Bär zudem Mitarbeitende bei freiwilligen Einsätzen in ihrem persönlichen Umfeld sowie mit einer Spendeninitiative zugunsten lokaler Organisationen. Ergänzend wird die Julius Bär Stiftung, die gemeinnützige Stiftung der Gruppe, die Spendenbeiträge der Mitarbeitenden so weit möglich verdoppeln.

Philipp Rickenbacher, CEO von Julius Bär, sagte: «Wir sind uns bewusst, dass unser Beitrag nur einer von vielen ist und dass im Verlauf der Krise unterschiedlichste Unterstützung notwendig ist. Die von Regierungen und internationalen Behörden bereits angekündigten Reaktionen sind sehr ermutigend. Angesichts der beispiellosen Krise ist es uns jedoch wichtig, rasch einen Beitrag an Soforthilfemassnahmen für jene Menschen zu leisten, die diese im Moment am dringendsten brauchen.»

#### **Kontakte**

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Investor Relations, Tel. +41 (0) 58 888 5256

#### **Über Julius Bär**

Julius Bär ist die führende Schweizer Wealth-Management-Gruppe und eine erstklassige Marke in diesem globalen Sektor, ausgerichtet auf die persönliche Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden. Per Ende 2019 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 426 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Leader Index (SLI) sind, der die 30 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

#### **Julius Bär Gruppe AG**

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 5517

[www.juliusbaer.com](http://www.juliusbaer.com)

Julius Bär ist in über 25 Ländern und an mehr als 60 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Mexiko-Stadt, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, São Paulo, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Wealth Management.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter [www.juliusbaer.com](http://www.juliusbaer.com)